



La Universidad de la Experiencia abre mañana el plazo de matriculaciones

L.G.

El Programa Interuniversitario de la Experiencia, dirigido a residentes en Castilla y León con, al menos, 50 años cumplidos, abre mañana el plazo de matrícula. Se trata de una iniciativa de la Junta de Castilla y León y de las universidades públicas y privadas de la Región que permite a los mayores regresar a las aulas.

La Universidad de Salamanca oferta 75 plazas para los alumnos de primer curso, la misma cantidad que la Universidad Pontificia. Los interesados tienen hasta el 27 de junio para inscribirse, aunque el periodo de matriculación podría concluir antes si se completa el cupo de alumnos.

Para los alumnos de segundo, tercer curso y postgraduados, el plazo de inscripción comenzará el 7 de mayo, a las 11:00 horas, en la Pontificia, y en la institución pública, el 8 de mayo. En la entidad privada las matrículas —de 75 euros para los estudiantes de 1º, 2º y 3º, y de 50 euros para los diplomados— deben formalizarse en la sede de la calle Compañía, y en la Universidad de Salamanca las inscripciones se recogen en la Secretaría de Programas, en la Facultad de Educación.

Operativo especial para el control de la actividad piscícola

Los agentes medioambientales han iniciado un operativo especial para el control de la actividad piscícola en todas las provincias de la Comunidad, donde se llevarán a cabo 25.000 controles. Se llevarán a cabo servicios especiales fuera del horario de pesca establecido por la normativa, según informó ayer a Ical la Asociación Profesional de Agentes Medioambientales de Castilla y León.